Informationen zu den Flächentests in Arosa

Durch die rasche Reaktion von Gemeinde, Kanton und Tourismus, wurden vergangene Tage gegen 3000 PCR-Tests innerhalb der Flächentests in Arosa durchgeführt. Dank des unverzüglichen Handelns konnte das mutierende Virus in Schach gehalten und die positiv getesteten Personen, sowie die weiteren Kontakte dieser Personen wurden unter Quarantäne gestellt. Zum Glück konnte die Schule Arosa als einziger Infektionsherd in Arosa verifiziert werden.

So ist gewährleistet, dass sowohl die Gesundheit der Bevölkerung wie auch der wichtige Wintertourismus mit den nun beginnenden Sportferien unter Einhaltung der Schutzmassnahmen weiterhin stattfinden kann.

In Abstimmung mit dem Kanton wurde am Sonntagabend Folgendes beschlossen:

- Öffnung gesamtes Skigebiet Arosa Lenzerheide per Montag, 1. Februar 2021. Die Verbindungsbahn zwischen Arosa und Lenzerheide somit wieder in Betrieb.
- Aroser Skischulen dürfen per Montag, 1. Februar 2021 wieder unterrichten und Gäste empfangen
- Die weiteren Winterangebote, wie Langlauf, Eislaufen & Winterwandern stehen weiterhin vollumfänglich im Angebot
- Die Maskenpflicht gilt in urbanen Zonen gemäss Schutzkonzept Wintersportort Arosa
- Die Schule Arosa bleibt weiterhin geschlossen und wird den Schulbetrieb frühestens am 6. Februar 2021 wieder aufnehmen. Schulen in der Fraktion St. Peter dürfen ab 01.02.2020 wieder öffnen.
- Einheimische Kinder dürfen nicht in die Skischule. Arbeit von Skilehrern mit Kindern in der Schule Fraktion Arosa sind ebenfalls untersagt.

Dank den Flächentest konnte die Infektionsherde bestmöglich geortet und eingedämmt werden. Dadurch ist Arosa für die Gäste zurzeit einer der sicheren Orte in der Schweiz.

Herzliche Grüsse Arosa Tourismus